

NEWS LETTER





友達、親戚、家族、兄弟姉妹、このレターを読んでくださる皆さん

2024年11月1日

皆さん、その後元気でしょうか? 皆さんが元 気にしておられることを心から願っています。イ エス様が、皆さんを続けて恵み、祝福してくださ るようお祈りしています。

イエス様と一緒

イエス様について行き、イエス様と一緒に進む 人生ですが、もちろんそれは、社会と社会の人々 と関わる人生、生活のための仕事を含め、生きて いくためにしなければならない諸々のことをやり ながらの人生ですね。それら全てもイエス様に助 けられて進む人生。夕飯の支度から洗い物、掃除 に洗濯、いろんな問題や面倒なこと、難しい人間 関係や理不尽なこと。全く予期しなかった事故や 病気。しかし、この世でのどんな状況にあっても、 天国に飛び立つまで、イエス様と一緒に進める人 生。苦難や労苦の中でも、イエス様に、支えられ て進む人生です。

久しぶりに、「ハワイのこと」

夏の旅を終えて9月下旬にハワイに帰宅。家の 周りの草や木々の成長の速さに、私のやる気が燃 える。帰宅した夕方から草刈りだ!夏が終わっ てアラスカから帰ってきたゴールデン・プローバ - 1羽と、他の鳥たちが一緒に、草を低く刈る私 の後から餌を求めてついてくる。あいつらも燃え てるようだ! 久しぶりの大ご馳走!

日本に出る前、たくさんなっていたパイナップ

ルは、留守をしていた間に熟して、ほとんど全部 が収穫されていた。よかった! だいたい何でも 植えていれば、芽が出て、花が咲き、実がなる。 そして、それを食べることができる。花も好きで すが、私は、やはり団子です。ここは常夏ですか ら、この気候に適した野菜なら、1度植えると当 分収穫できます。マウナケア山頂以外(4206m)、 霜や雪は降りませんからね、笑。ピーマンやパプ リカなどは、1度植えると2年くらい収穫できる。 大げさじゃなくて。でも、その実の大きさがだん だん小さくなる。

パイナップルのことにもどりますが、上の葉っ ぱのところを残して横に切り、それを適当に地面 に植えて1年くらいしたら立派なパイナップルが なります。マジです。時々肥料を少しやりますが、 土はあまり要らない。収穫するころには、そのパ イナップルの首(実のすぐ下)のところに、だい たい三つから四つの子供ができます。その子供を もぎ取り、そして、その収穫したパイナップルの

上のところを切ったのを合わ せると、四つの新しいパイナッ プルの苗ができるのです。エー ーッ!でしょ! それを植える と、次の年には四つのパイナッ プルが穫れ、3年目には16個、 4年目には64個、笑いがぁ~! 「ほんまかいなぁ~?」もちろ ん、神様の御心ならですが。そ



れに、親の株を引き抜かないで残しておいたら、 それにも実がなるので、4年目には80個くらい なり、5年目はパイナップルの農園主です!! こ の数は1個のパイナップルを植えてからの数です から、もし、初めに3個を植えたら、その数は ?? ワーーッ!! ギャーー!!

ちょっと大げさに言いましたが…笑。しかし、植えていれば、ほとんど手入れなしで、干ばつでも枯れたことが1度もなく、たくさんの実が穫れるようになります。家でも食べますが、人にあげたり、また時間があればドライ・パイナップルにもできます。

果物の木も必ず植えておくと助かります。植え れば育ちます。人手によらず、神様が雨を降らせ、 太陽を照らし、実をならせます。聖書に書かれて あるイエス様のたとえ話通りです。蒔いた種(ゴ スペルの言葉) が人の心に落ちれば、神が、その 人の心の中で、芽を出させ成長させ、そして実を ならせるのです。それも人手によらずです。人は、 その種である神の言葉(ゴスペル)をただ蒔かせ てもらうのです。その後は、すべて神の働きです。 人の心の中に起こさせる、神のミステリーです! そしてその人は神の真理を知るようになり、真理 はその人を自由にするのです。イエス様のその話 の箇所の前に、別のたとえ話がありますが、その 中に「良い地」に蒔かれた種のたとえがあります。 「良い地」って? どんな地? それは、「本当なら 知りたい」と願う、幼子のような素直な心です。 その心に、神の愛と希望のゴスペルの言葉の種が 蒔かれると、芽を出し実がなるのです。それは救 いの実で、永遠の命に至る実です。

名古屋中学校・高等学校

11月12日と13日に、名古屋中学校・高等学校でイエス様を歌って話してくださいとお願いがありました。うれしい! イエス様ありがとう! 学校の先生方、ありがとうございます! そして、学校が出してる時報に、私が話す内容を載せるた

め、それを 1000 字くらいで書いてくださいと連絡がありました。以下が私が学校に送った文章です。

生徒の諸君

はじめまして。もりしげのぼるです。 よろしくお願いします。

「初めに、神が天と地を創造した。」(創世記1章 1節)

これは聖書の一番初めに書かれている言葉です。それは、聖書に書かれている全てのことが、この言葉の上に立っていることを意味します。もっと言うなら、この言葉があって初めて、その言葉の後に書かれてあることに、意味があるのか?価値があるのか?真剣になってもいいのか?知る必要があるのか?など、私たちの毎日の生活の中で、生きる基準は何であるのかを、人は求め、考え、そして、知るようになると私は確信しています。

「偶然の中には目的がない」

私たち人間は、偶然にこの世に発生し、存在し、 進化してきた生き物だとほとんどの人が考え、ま たそう信じています。しかし、そのように信じて いるほとんど全ての人が、『生きる目的がほしい。 心満たされた充実した人生をしたい』と願ってい ます。この強い願いは、『自分は偶然に生きてい る』と信じていることに対して矛盾してると思い ます。なぜなら、偶然の中には、目的がないから です。

「作られて初めて、存在の理由と目的がある」

人が作った全てのものには、仮にそれが何であったとしても、必ず目的と理由があります。なぜなら、それを作った人に目的と理由があったからです。私たちが生きる目的や理由を持ちたいと願うのは、私たち人間も誰かに造られた可能性が大にあるのじゃないでしょうか。そして、私たちを造った方だけが、生きる本当の目的と理由を用

意しているのじゃないでしょうか。もしそうだとしたら、創り主を知らなければ、私たちが生きる本当の目的や理由を知ることはできないと思います。そして、人が創り主なる神に造られたとしたら、すべての人が、創り主の前に、等しく貴重な存在ということになります。

「創り主??」

確かに、このような話や言葉は、おとぎ話か、 作り話のように聞こえてしかたがありませんが、 このことは創世記1章1節に書いてあるのです。

「初めに、神が天と地を創造した。」(創世記1章1節) ゴスペルです!

人は誰も、この世では限られた時間しか生きません。しかし造り主の神の愛と、生きる本当の目的と、永遠の命の希望が、心一つで、誰にでも与えられると聖書のゴスペル(良い知らせ)は言っています。その良い知らせは「天と地の全てを創造された神は、人を愛しておられる。」です。そして、続けてこう言われます。"Seek and you shall find."「捜しなさい。そうすれば見つかります。」と。

http://thedaywill.com/

聖書の箇所は、創世記 1 章 1 節 メッセージ・タイトルは「それでは、いかに生 きるべきか?」

救霊会館

11月と12月に西成の救霊会館でまた歌う計画ですが、その時に何を話すかを考えていました。

「人々は光よりも闇を愛した」

「…光が世に来ているのに、人々は光よりも やみを愛した。その行いが悪かったからである。 悪いことをする者は、光を憎み、その行いが明 るみに出されることを恐れて、光のほうに来な い。」(ヨハネの福音書 3 章 19 節、20 節)

「神に愛され、全ての罪を赦された確信」

新約聖書には27の書がありますが、最初の四つの書を「福音書」と言います。いわゆる、ゴスペル、「良い知らせ」の書です。ここに、イエス・キリストの誕生、死、そして死から生きかえられたこと、当時の社会情勢、イエス・キリストが何をされたか、直接人々にどのようなことをされたか、何を話されたか等が記録されています。

四つ目のヨハネによる福音書の3章16節は多分、世界で最もよく知られている聖書の箇所の一つで、クリスチャンはそれをよく知っていて、その良い知らせを心にもらって信じているのです。(ヨハネ3:16)・・・・

もちろんクリスチャンにもいろんな問題や試練はありますが、イエス様の愛をもらってイエス様を信じている人は、同時にイエス様が下さる喜びと平安(心の安心)を持っています。この喜びと平安はこの世の喜びや平安とは違うのです。それは、自分が神様に愛され、全ての罪を赦してもらったことを知っているからです。そして、その確信を、イエス様からもらったからです。このことは人間以上です。

「神の恵みによって、神の前に正しい者とされた」

私たちクリスチャンも、ヨハネ3章19節、20節にあるように、はじめはイエス様を知らず「光よりも闇を愛していた」者です。今回は、私たちが引用を得意とするヨハネ3章16節ではなくて、私たちクリスチャンも、イエス様を知るまでは、邪悪なものであったということを皆さんに知っていただきたいのです。聖書箇所がちょっととびますが(ローマ人への手紙3章9節~24節)。

この世の中で、神の前に正しい人は1人もいないのです。すべての人は、罪を犯したので、神からの栄誉(神がくださる全て良いもの)を受けることができず、「ただ、神の恵みにより、」キリスト・イエスによる贖いのゆえに(イエス様が、私たちの罪の罰を代わりに受けてくださったことで)、価なしに(それを感謝して心に頂くだけで)、義(神の前に正しい者)と認められるのです。(23

節、24節)

「クリスチャンは神様に赦された罪人」

良い人が、又、正しい人が、クリスチャンにな ったのではないのです。はじめは皆、イエスを知 らない罪人だったのです。それで、あの言葉、「た だ神の恵みにより」です。恵みとは、本当はもら えるはずではない者が、もらえるはずではないも のをもらうことです。私たちに代わって、罪の罰 を受けてくださったイエス様の愛を心にいただく だけで、人は全ての罪を赦されて救われるのです。 ヨハネの3章16節に戻りますが、その中に、父 なる神は、そのひとり子を「お与えになったほど に、世(罪人)を愛された。」ある訳は、父なる 神は、そのひとり子を「賜った(たまわった)ほ どに」とあります。英語では単に gave (与えた、 上げた)ですが、それはプレゼントとして人に与 えたという意味です。このヨハネの3章16節が よく知られている理由は、ここにあります。神の 愛が、プレゼントとして、もらえるはずじゃあ ない人に与えられたということです。あなたなら

どうしますか? そのプレゼントをいただきますか?「ありがとう」と言って受け取りますか?

「捜しなさい。そうすれば見つかります」

この良い知らせが現実であるか? 作り話であるか? それを教える方は、ただ神様だけです。神様はそのことを誰に教えるのでしょう? すべての人にです! しかし、「本当なら知りたい」の願いが心になければ、ゴスペルの言葉が人の心に蒔かれても、全く意味をなさないのです。知りたい願いの心に神の霊が教えてくださるのです。どうか天と地の全てを創られた造り主なる神様だけを求め続けてください。そうすれば、神様で自身が、今あなたが必要な全てのことを教えてくださいます。あなたは神様にとって、そのひとり子のイエス・キリストの命ほど大切な存在なのですから。あなたは神の真理を知るようになります。そして真理ははあなたを自由にします。まさに、「捜しなさい。そうすれば見つかります。」です。

Noborn Morishige

11/12 AOLIVE Information

11月、12月のライブの予定です。会場で皆さんに会えるのを楽しみに待っています。

11月 9日 神戸煉瓦倉庫 K-wave 神戸ハーバーランド (JR 神戸駅より徒歩 8分) 078-361-7717

11月12日 名古屋高等学校

11月13日 名古屋中学校

11月17日 溝口キリスト教会ウィンディ・チャペル 神奈川県川崎市高津区下作延7丁目11-12 044-811-3235

11月22日 憩いの広場アイボリー 京都市東山区毘沙門町37 075-561-4235

11月27日/12月11日 大阪救霊会館 大阪西成あいりん地区 17:00 08088526247 (藤重)

11月30日 新里チャペル 群馬県桐生市新里町新川 527-1 0277-47-6049 (八町)

12月 7日 奥座敷でクリスマス・ランチョン 大阪府阪南市箱作 2879-58 070-6680-0842 (辻井)

12月 8日 いずみホープチャペル 大阪府和泉市肥子町2丁目6-24(JR 和泉府中駅) 0725-46-8113

12月15日 水口キリスト福音教会 滋賀県甲賀市水口町古城が丘 4-31 0748-62-5933

ザ・デイ / 森繁 昇

〒744-0019 山口県下松市桜町2丁目17-24 FAX▶ 0833-91-6492

E-mail ▶ thewindisblowing@hotmail.com 振替口座▶01330-4-93687 ザ・デイ

HP / thedaywill.com

Noboru Morishige

P.O.BOX 1666 KEAAU, HAWAII 96749 U.S.A TEL ▶ 808-966-9252

